

Fitch Argentina confirma la calificación de Victoria en la Categoría A(arg)

11 de agosto de 2006

Fitch Argentina, Buenos Aires, Agosto 11, 2006: Fitch Argentina confirma la calificación nacional de capacidad de pago de reclamos de Compañía Argentina de Seguros Victoria S.A. (Victoria) en la Categoría A(arg). La calificación asignada a Victoria se fundamenta en su trayectoria en el mercado local, en las estrategias encaradas a partir de la transformación que presentó la coyuntura macroeconómica nacional y en la favorable evolución reciente de su desempeño económico y financiero. En este sentido, se destacan la mejora de sus resultados a nivel técnico y final, y de sus niveles de apalancamiento y solvencia. Por otra parte, la aseguradora cobró recientemente la totalidad de sus créditos pendientes con el INDeR y obtuvo la restitución del 100% de sus depósitos en dólares reprogramados, lo que se tradujo en una mejora de su situación económico financiera. Victoria es una compañía mixta que está presente en los mercados patrimoniales, vida y riesgos del trabajo. Su estrategia de negocios continúa orientada a la mejora continua de la eficiencia a nivel técnico y a la expansión de su red comercial en el interior del país, vía incremento y fidelización de su cartera de productores. Inició sus actividades en 1921, y en 1977 su capital accionario fue adquirido por el grupo Bagó; en la actualidad pertenece en partes iguales a Sebastián y Juan Carlos Bagó. La organización Bagó está integrada por otras cinco empresas que se desempeñan en la industria farmacéutica y bioquímica, y es uno de los grupos empresarios de mayor penetración en el mercado latinoamericano. Al presente, cuenta con filiales en 18 países de la región y exporta sus productos a unos 40 países. Para acceder al informe de calificación de Victoria, ingresar en www.fitchratings.com.ar. Contactos: Evelyn Paradela, Ana Gavuzzo +5411 5235-8100, Buenos Aires